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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования выпускной квалификационной работы являются компании на мировом рынке телекоммуникационного оборудования. Основной вид деятельности данных компаний – это  производство и продажа телекоммуникационного оборудования.
Целью выпускной квалификационной работы является разработка методики управления разработкой цифровой информационной технологии мониторинга мирового рынка телекоммуникационного оборудования.
В работе была проанализирована структура мирового рынка телекоммуникационного оборудования. Основными игроками на мировом рынке телекоммуникационного оборудования, являются Китай, США, Швеция, Финляндия, Южная Корея.
Основными игроками на мировом рынке телекоммуникационного оборудования, являются Huawei Technologies Co Ltd (Китай), Ciena (США), Cisco Systems Inc (США), ZTE Corporation (Китай), Ericsson (Швеция), Nokia (Финляндия), Samsung (Южная Корея).
Была предложена цифровая технология мониторинга мирового рынка телекоммуникационного оборудования, которая будет внедряться в этап сбора информации (поиск) и процесс анализа (обработка).
Была разработана методика управления разработкой цифровой информационной технологией мониторинга мирового рынка телекоммуникационного оборудования.
Были разработаны рекомендации по управлению разработкой цифровой информационной технологии мониторинга мирового рынка телекоммуникационного оборудования.
        

        
          The object of research of final qualification work are companies in the global telecommunications equipment market. The main activity of these companies is the production and sale of telecommunication equipment.
The aim of the final qualification work is to develop a methodology for managing the development of digital information technology for monitoring the global telecommunications equipment market.
The paper analyzed the structure of the global telecommunications equipment market. The main players in the global telecommunications equipment market are China, USA, Sweden, Finland, South Korea.
The main players in the global telecommunications equipment market are Huawei Technologies Co Ltd (China), Ciena (USA), Cisco Systems Inc (USA), ZTE Corporation (China), Ericsson (Sweden), Nokia (Finland), Samsung (South Korea).
Digital technology was proposed for monitoring the global telecommunications equipment market, which will be introduced into the information gathering phase (search) and analysis process (processing).
A methodology was developed for managing the development of digital information technology for monitoring the global telecommunications equipment market.
Recommendations were developed on managing the development of digital information technology for monitoring the global telecommunications equipment market.
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